
Deliberazione del Consiglio Comunale

Adunanza Straordinaria Seduta di Prima convocazione

Comune di Finale Ligure
Provincia di Savona

Numero progressivo 43

L’anno duemilaventidue il giorno  ventisette del mese di Luglio alle ore 15:30 a 
seguito di regolare convocazione, si è riunito il Consiglio Comunale nella Sala Consiliare 
- Palazzo Comunale - Via Pertica 29 in adunanza Straordinaria di Prima convocazione 
previa notifica.

Fatto l'appello nominale risultano:

N. Nominativo Pres. Ass.

1 FRASCHERELLI UGO X

2 GUZZI ANDREA X

3 BRICHETTO CLARA X

4 ROSA MARILENA X

5 VENERUCCI DELIA X

6 DE SCIORA FRANCO X

7 GATTERO OLGA X

8 RESCIGNO MASSIMO X

9 MAMBERTO CARLO X

10 SALPIETRO LAURA X

11 DALL'ARA DELFIO X

12 CERVONE PIER PAOLO X

13 FASCIOLO CAMILLA X

14 FOLCO PAOLO X

15 CILETO TIZIANA X

16 GEREMIA MARINELLA X

Totale componenti:  Presenti: 14  Assenti: 2

______________________________________________________________

Assiste il Segretario Generale:  Dott.ssa Isabella Cerisola.

Il  Presidente  Delia  Venerucci  assume  la  presidenza  della  presente  adunanza 
Straordinaria e, riconosciutane la legalità, dichiara aperta la seduta. Scrutatori designati 
i Consiglieri signori:

         
______________________________________________________________

OGGETTO

Comunicazione  del 
Sindaco.



N. 43

OGGETTO: Comunicazione del Sindaco.

Il Presidente invita il Segretario Generale a procedere all'appello nominale dei consiglieri. 
Alla fine dell'appello nominale, visto il numero legale di presenze necessarie per l'inizio dei  
lavori, il Presidente dichiara aperti i lavori della seduta.

PRESIDENTE
Grazie Segretario. È il primo Consiglio comunale che facciamo senza Claudio, io vorrei  
ricordarlo con due parole. Non con un minuto di  silenzio,  perché Claudio non era una 
persona che amava i silenzi e diciamo le cose formali,  ma con un pensiero di grande 
affetto  per l’assessore Casanova ma soprattutto  per  l’amico Claudio che,  sono sicura, 
mancherà a tutti  noi e, come credo abbiamo visto dalle manifestazioni di affetto che ci  
sono state, mancherà veramente a tanti e tanti in questa città. Ha lasciato un grandissimo 
vuoto e sarà nostro compito, dovere e punto d’onore fare in modo che, se ci vede, possa 
essere orgoglioso del nostro Consiglio comunale. Grazie a tutti.
Chiedo al Sindaco se vuole dire due parole, grazie.

SINDACO
Si. Grazie, Presidente. Ovviamente mi unisco a quello che hai detto, al dolore per la morte 
dell’amico, perché poi Claudio questo era, un caro amico con cui abbiamo condiviso questi 
dieci anni di progetto, che poi è diventata l’Amministrazione. 
Si  aggiunge  anche  poi  la  difficoltà,  adesso  siamo  tutte  per  carità  persone  uniche  e 
irripetibili, quindi lo era anche Claudio; aveva poi, come immagino tutti  abbiate visto in 
questi anni, era una persona diciamo così inesauribile dal punto di vista della disponibilità  
e  della  generosità,  banalmente contribuiva perché gli  piaceva evidentemente anche al 
montaggio, allo smontaggio, al posizionamento delle sedie, quindi sono tutte cose, adesso 
non  vorrei  svilirne  il  ricordo,  però  sono  cose  che  facevano  parte  del  suo  modo  di 
interpretare il ruolo e quindi sono cose che al momento ovviamente ci rendono anche più 
difficile concretamente andare avanti. 
Come Sindaco penso che sono tenuto a riferire al Consiglio comunale o quantomeno lo 
ritengo giusto, che al momento le deleghe le ho io. Ma non perché mi sia montato la testa 
e  penso  di  poter  fare  tutto,  semplicemente  diciamo  siamo  in  piena  stagione  estiva, 
porteremo ovviamente, come per il resto cercando di essere diciamo così degni del suo 
ricordo, porteremo avanti quella che era una programmazione da lui impostata poi per i 
prossimi anni, ovviamente per il prossimo anno e mezzo sostanzialmente. Ovviamente lo 
imposteremo a nostra volta. Stiamo, sto ovviamente facendo delle valutazioni in merito 
alla nomina di un quinto assessore che verrà fatta prossimamente, ma senza urgenza. 
Quindi in questa occasione volevo ancora una volta così salutare Claudio e devo dire che 
come tutti,  in primis la famiglia,  nonostante fossi  consapevole,  essendo finalese,  della 
stima e della considerazione di cui godeva nella città, però sono stato veramente colpito 
dalla partecipazione che c’è stata alla sua morte. Forse anche perché così improvvisa e 
inaspettata. Grazie.

PRESIDENTE
Grazie  Sindaco.  Sarebbe  il  momento  del  question  time,  chiedo a  tutti  i  consiglieri  se 
fossero d’accordo di fare prima il punto 1, che è la surroga del consigliere, per permettere 
al nuovo consigliere di partecipare al Consiglio comunale a partire dal question time. 
Siete d’accordo? Okay. Allora Segretario partiamo con il primo punto.



Il presente verbale viene letto e sottoscritto.

Il Segretario Generale
F.to  Dott.ssa Isabella Cerisola

Il Presidente
F.to  Delia Venerucci

Documento  informatico  firmato  digitalmente  ai  sensi  del  T.U.  445/2000 e  del  D.  Lgs.  
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